

Deggendorf, 29.06.2021

## **180 Jahre Sparkasse Deggendorf** Spendenaktion zum Jubiläum

Im Juli 2021 hat die Sparkasse Deggendorf ihr 180-jähriges Jubiläum. Seit 1841 begleitet die Sparkasse verlässlich und kompetent ihre Kundinnen und Kunden. "In dieser langen Zeit hat sich viel verändert. Damals bezahlte man beispielsweise noch mit Gulden, heute stehen Online-Banking, digitale Beratung und mobiles Bezahlen im Vordergrund. Eines blieb jedoch gleich: Die Verbundenheit der Sparkasse zur Region", so Vorstandsvorsitzender Stefan Swihota.

Ein kurzer Blick in die Geschichte der Sparkasse zeigt, dass im Jahre 1841 die ersten Sparkassen im Landkreis Deggendorf - genauer gesagt in Osterhofen am 02. Juli 1841 und am 24. November 1841 in Hengersberg - im Auftrag der Regierung eröffnet wurden. Der erste Eintrag im Kontobuch lautete: "02. July 1841 Wurde baar eingelegt 600 Gulden". Am 01. Februar 1842 erfolgte die Eröffnung der Geschäftsstelle in Deggendorf und als Vierte wurde am 1. April 1884 die Sparkasse in Plattling gegründet.

"Heute ist die Sparkasse Degendorf mit rund 70.000 Kundinnen und Kunden und über 400 Beschäftigten das größte Finanzinstitut im Landkreis Deggendorf. Zum Jahresende 2020 verzeichnete die Sparkasse eine Bilanzsumme von 2,5 Mrd. Euro, ein Kreditvolumen von 1,6 Mrd. Euro und 1,9 Mrd. Euro Kundeneinlagen", so Swihota.

"Seit der Gründung prägt ein Prinzip das Handeln der Sparkasse Deggendorf: Wir machen uns stark für das, was wirklich zählt. Für die Bürgerinnen und Bürger des Landkreises, für eine chancenreiche Gesellschaft und für eine starke Region - weil's um mehr als Geld geht", erläutert Vorstandsmitglied Mario Fuchs.

Im Rahmen des 180-jährigen Jubiläums will die Sparkasse "Danke" sagen und startet daher am 04. Juli 2021 eine Spendenaktion auf dem Regionalportal <a href="https://www.wirwunder.de/deggendorf">www.wirwunder.de/deggendorf</a>. "Das Jubiläum wollen wir als Anlass nehmen um gemeinnützige Projekte in der Region mit Spenden von insgesamt 18.000 Euro zu unterstützen. Die ersten 100 gemeinnützigen Vereine, Institutionen und Einrichtungen aus dem Landkreis Deggendorf, welche ein Projekt auf der regionalen Spendenplattform einstellen (inkl. der Projektträger, welche bereits ein Projekt eröffnet haben), erhalten von der Sparkasse Deggendorf eine Spende in Höhe von 180 Euro", so Fuchs. Die Spendenaktion läuft bis zum 31. August 2021.

Durch die aktive Einbindung von Vereinsmitgliedern, Freunden und Bekannten und der aktiven Bewerbung der Projekte auf allen Kanälen (Social Media, Homepage, WhatsApp etc.) können die Projektträger zusätzlich Spenden über das Online-Portal sammeln. Interessierte Spender können mit nur wenigen Klicks ihr Herzensprojekt mit einer Spende unterstützen.

Die Registrierung und Projekterstellung ist für gemeinnützige Vereine und Institutionen kostenfrei. Für alle direkt über <a href="www.wirwunder.de/deggendorf">www.wirwunder.de/deggendorf</a> eingehenden Spenden übernimmt die Sparkasse Deggendorf die anfallenden Transaktionskosten für den Zahlungsverkehr. Weitere Informationen sind auf <a href="www.wirwunder.de/deggendorf">www.wirwunder.de/deggendorf</a> zu finden.

Foto: V.l.: Vorstandsvorsitzender Stefan Swihota und Vorstandsmitglied Mario Fuchs



Sparkasse Deggendorf Abteilung Vorstandssekretariat und Personal Öffentlichkeitsarbeit Oberer Stadtplatz 27 94469 Deggendorf marketing@sparkassedeggendorf.de